

Polres Ciamis Gelar Apel Personel Posyan Karangkamulyan, Perkuat Pelayanan Masyarakat Selama Ops Lilin Lodaya 2025

Ciamis - CIAMIS.WARTAWAN.ORG

Dec 20, 2025 - 13:59



Ciamis – Kepolisian Resor Ciamis terus memperkuat kesiapsiagaan personel dalam rangka pengamanan dan pelayanan masyarakat selama pelaksanaan Operasi Lilin Lodaya 2025. Salah satu upaya tersebut diwujudkan melalui pelaksanaan apel personel Pos Pelayanan Karangkamulyan Polres Ciamis sebagai langkah awal memastikan kesiapan sumber daya manusia dan sarana pendukung dalam menghadapi peningkatan aktivitas masyarakat menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru, Sabtu (20/12/2025).

Apel personel Posyan Karangkamulyan dilaksanakan pada pagi hari mulai pukul 08.00 WIB hingga selesai bertempat di Pos Pelayanan Karangkamulyan. Kegiatan apel dipimpin langsung oleh Kaposyan Karangkamulyan Polres Ciamis AKP Jajang Sahidin, S.H., dan diikuti oleh seluruh padal serta personel yang tergabung dalam pengamanan Ops Lilin Lodaya 2025 di pos pelayanan tersebut.

Dalam apel tersebut dilakukan pengecekan kekuatan personel yang bertugas sesuai dengan surat perintah Kapolres Ciamis, dengan jumlah personel sebanyak 19 orang dan seluruhnya hadir lengkap. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan kesiapan personel dalam melaksanakan tugas pengamanan, pelayanan, dan pengaturan arus aktivitas masyarakat, khususnya di kawasan Karangkamulyan yang menjadi salah satu titik strategis selama Operasi Lilin Lodaya 2025.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kaposyan Karangkamulyan Polres Ciamis AKP Jajang Sahidin, S.H., menyampaikan bahwa apel personel merupakan bagian penting dari upaya kepolisian dalam menjamin kesiapan dan kedisiplinan anggota di lapangan. Dengan kesiapan personel yang optimal, diharapkan pelayanan kepada masyarakat dapat berjalan maksimal serta mampu mengantisipasi berbagai potensi gangguan kamtibmas selama momentum Natal dan Tahun Baru.

Masyarakat sekitar Karangkamulyan menyambut positif keberadaan Pos Pelayanan dan kesiapsiagaan personel Polres Ciamis selama Operasi Lilin Lodaya 2025. Warga menilai kehadiran polisi yang siaga di pos pelayanan memberikan rasa aman serta membantu kelancaran aktivitas masyarakat, terutama saat meningkatnya mobilitas menjelang akhir tahun.

Selama pelaksanaan apel personel dan rangkaian kegiatan di Posyan Karangkamulyan, situasi terpantau aman dan kondusif. Polres Ciamis menegaskan komitmennya untuk terus menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat melalui pengamanan yang optimal, profesional, dan berkelanjutan selama Operasi Lilin Lodaya 2025.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar